



BODENSEE

Der Turm befindet sich im Stadtkern von Kreuzlingen, seine längliche Fassade schaut in Richtung Süden. Eingebaute Öffnungen in der Fassade ermöglichen einen aussichtsreichen Blick über den Bodensee im Osten. Das Konzept des Gebäudes liegt in der besonderen Gestaltung der Innenräume. Die funktionalen Räumlichkeiten wurden gegen Norden ausgerichtet, jene, die einen Erholungszweck haben, wurden expressionistisch dargestellt und mit Blick Richtung Süden bzw. Südosten (See) angelegt. Der Turm fungiert als verbindendes Element zwischen den beiden Hauptstrassen.

